令和4年度基礎専門研修参加者アンケート 感想・意見など抜粋

実施日:7月1日、15日、12月9日、16日 場所:中村ウォータープラザ 合計参加人数:合計95名

- | 今までこういった実技体験の研修経験がなかったので、とても良い経験になりました。
- 1|設計する上でも非常に役立つと感じた。
- 水の利用用途や料金など、業務の中であまり意識しない部分だったので、考えるきっかけになりまし 2 た。
- 水の危険性を体で感じれる機会があり、とても充実した内容でした。今後の業務を行う上でよい勉強 になりました。
- 貴重な研修に参加させていただき、水道施設の基本的な構造や工事事例、水圧の強さを体験すること ができ、大変良い経験となりました。今回学んだことを日々の業務で活かせるように励んでいきたい と思います。
- 5 主に下水を担当しているので、上水道の知識が浅かったのでとても分かりやすかったです。
- 6 複数の体験ができることで、より理解、興味が高まる研修でした。
- 7 フランジ短管+補修弁+消火栓などの接続・通水体験をしてみたです。
- 8 漏水調査など、実際にやってみないと分からないことだと思いました。貴重な体験になりました。
- 9 今後、水道法についての研修を受けてみたい。
- 10 管路に関する知識がなかったため、非常に濃い時間を過ごさせていただきました。
- | 11 ||給水装置工事実習では、パイプレンチなどの工具を使った研修もできてとてもためになりました。
- | 座学だけでなく、実技や実習もあり、楽しく学べて普段できないような体験をすることができたので、充実した1日となりました。
- 13 普段は、現場でどのように施工しているか見る機会がなかったので、とても良い経験になりました。
- 新入社員用の研修として参加させていただきました。入社間もない社員にとって、今回のような実践 14 を交えた研修は非常に勉強になるため、今後、活用の検討をしたいと思いました。
- | 水道施設の基礎的な仕組みについて学ばせていただきました。自社の知識のほかにも違った様々な事 | を知ることができ、自身の水道施設についての知見がさらに深まりました。
- 非常に分かりやすく短くまとめられた研修だと思いますので、できれば<u>4月~5月に開催</u>していただけ 16 ればと思います。
- 自ら現場作業をすることが無いため、実技実習を行うことで現場のことを、より創造することができ 17 た。
- 18 具体的な事故の再発防止策を知りたいし、他の浄水場の見学や配水管の接合見学などをしてみたい。
- 普段、システムを利用して業務をすることが多いので、実務や実際に配水管や弁類などが見られて良 19 かったです。知識がより深まり、イメージができるようになったので、大変貴重な機会でした。
- 20|直管、異形管、仕切弁の設置の研修を受けてみたいです。
- 21 とても勉強になり有意義な研修でした。配水池や浄水場の見学があれば受けたみたいです。
- 22 給水装置で前々から気になっていたことを深く知れてよかったです。
- 普段は下水がメインでしたので、非常に勉強になりました。また、上水、下水で国の管轄が異なる点 23 は知りませんでした。
- 普段はネットなどでしか確認することができないものを実物で見ることができ、今後の設計にも役立 24 てそうです。

26	座学においてテキストに図を多用していただき分かりやすかったです。今後、動画なども組み込むと、さらに分かりやすくなるかと思います。
1 27	普段は、上水道の一部の材料しか携わっていなかったのですが、今回の研修で全体を学び体験実習を 行うことができ、とても貴重な経験となりました。明日からの業務に活かしていきたい。
1 20	座学でもたくさんの学びがあり、今まで聴いた講義の中で番面白かったです。そして何よりも午後の研修が衝撃でした。水道事業に携わる人、すべてに今日の体験をしてほしいです。
	私たちの暮らしに欠かせない水は、どういった経由で自分たちのところへ供給されているかだけでなく、水道 市施設のそれぞれの役割や仕組みにを把握できました。
31	今回の研修では、上水道の仕組みや設備の特徴など一つひとつ細かく知ることができ、実技では、チームでの作業、災害時の給水車の役割や取り組みなど、様々な体験が良い勉強になりました。
32	設計で圧力によって弁類を選定したりするので、実際に水圧を体験できて勉強になりました。

以上、多くのご参加ありがとうございました。